

CREER EN LA ENSEÑANZA DE JESÚS

Mc 1, 21b-28. 31 de enero 2021

En la "Era Verde", la del desarrollo sostenible, cada vez es mas frecuente la opción por los "viajes poco contaminantes". Con ello se refleja la preocupación por el impacto de los viajes y la posibilidad de cambiar los hábitos que lo ocasionan, como el transporte. Greta Thunberg, joven activista medioambiental, es un buen ejemplo de quién se preocupa por asumir esta ola de conciencia. Ella se rehúsa a viajar en avión debido al impacto ambiental de esa forma de transporte. Esto nos hace pensar en el conocido refrán "predicar con el ejemplo", y ello, en todas las dimensiones de nuestra vida. Es más fácil reconocer lo que otro nos dice cuando ya actúa lo que proclama, aquí radica su autoridad.

En el Evangelio de este domingo, IV del tiempo ordinario, San Marcos nos muestra a Jesús como el Maestro. Él enseña con autoridad. Su enseñanza no es sólo con palabras, sino también con obras. Todo lo que dice lo hace y haciendo libera, como lo hace con la persona endemoniada.

El texto enfatiza que Jesús entra a la sinagoga, lugar de culto judío, para enseñar. Lo hace de manera diferente a la de los escribas, reconocida por los propios oyentes como "nueva". ¿En qué está la diferencia? ¿En lo elocuente de sus palabras? ¿En lo versado de su mensaje? ¿En el contenido de su instrucción? No se aclaran estas preguntas. El Evangelio responde que la diferencia está en la acción que realiza con sus palabras, como los presentes lo comprueban: "manda a los espíritus inmundos y lo obedecen". La enseñanza de Jesús es nueva porque da vida a las personas, las libera, aquí esta su autoridad. Dice A. Pagola: "Su enseñanza humaniza y libera de esclavitudes".

La fuerza de la enseñanza de Jesús, la autoridad de sus palabras, han iluminado la reflexión del EcoEvangelio de esta semana. Además, el "post" deja entrever que, si la enseñanza de Jesús tiene autoridad en nuestra vida debe verse reflejada en lo cotidiano de nuestra existencia. Esto es, en acciones bien concretas como el cuidado de las plantas con las que convivimos y adornan nuestros espacios.

Muchas gracias

Gladys De la Cruz HCJC

EcoEvangelio

Evangelio del Domingo
Mc 1, 21b-28

MENSAJE

Las enseñanzas de Jesús causan admiración.
Aprender las enseñanzas de Jesús tiene consecuencias para nuestra vida. También para motivarnos en el cuidado de nuestro Planeta y de nuestros hermanos los pobres. Cf. Laudato sí 216

ACCIÓN

Enseñaré con mis acciones...
Cuidaré las plantas a mi alrededor, y con mis acciones le diré a mis amigos que necesitamos cuidarlas.

[Clic para descargar y compartir](#)

Su enseñanza no es sólo con palabras, sino también con obras.

EcoEvangelio

Evangelio del Domingo
Mc 1, 21b-28

MENSAJE

Las enseñanzas de Jesús causan admiración.
Aprender las enseñanzas de Jesús tiene consecuencias para nuestra vida. También para motivarnos en el cuidado de nuestro Planeta y de nuestros hermanos los pobres. Cf. Laudato sí 216

ACCIÓN

Enseñaré con mis acciones...
Cuidaré las plantas a mi alrededor, y con mis acciones le diré a mis amigos que necesitamos cuidarlas.

[Clic para descargar y compartir](#)